



La Usal suscribe un convenio con la universidad venezolana donde estudió Chávez

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ha firmado un convenio de colaboración con la Universidad Simón Bolívar de Venezuela, cuyo principal cometido es la realización de tesis doctorales en régimen de cotutela, que permitirá la obtención del título de doctor por cada una de las dos universidades. El acuerdo, que fue refrendado en marzo por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno, lleva las rúbricas de los rectores de la Usal y Simón Bolívar, Daniel Hernández Ruipérez y José Eusebio Consuegra Bolívar, respectivamente.

En las cláusulas del acuerdo se estipula que el tiempo de elaboración de cada tesis doctoral estará repartido entre las dos universidades. El tribunal que actúe en la defensa y evaluación de las tesis doctorales estará formado de común acuerdo entre las dos entidades. Curiosamente, entre los miles de alumnos que se han formado en la Universidad Simón Bolívar se encuentra el difunto presidente venezolano Hugo Chávez, que cursó los estudios de Ciencias Políticas.